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经开区区属国有企业
高管人员述职

本报讯 近日,区党工委委员、管委会
副主任杨光听取区属国有参控股公司董事
长、财务总监就任半年来的履职情况述职
报告。区国资办、财政局和部分区属国有
企业负责人、财务总监以及国资办各科科
长等参加会议。

会议重点由管委委派的河南省进口物
资公共保税中心集团有限公司董事长刘
杰、郑州国际陆港开发建设有限公司董事
长蒋桂勇、中建（郑州）城市开发建设有限
公司董事长李兴以及两家公司的财务总监
对于任职以来的工作进行述职。

杨光总结点评了 3位董事长的述职，
希望各企业能够早日摆脱财政扶持，根据
《郑州市人民政府关于印发郑州市改革国
有企业工资决定机制实施方案的通知》，原
则上增人不增工资总额、减人不减工资总
额。强调现在公司要侧重主营业务收入、
利润总额、中央对国有企业的债务考核以
及国有企业对地方政府的贡献和纳税等方
面。要求大股东注重培养人才，向各参控
股公司派驻人员，融入其部门中，加强团
结，增进大股东方面的力量。要求 3家公
司董事长在下次述职中能讲出工作中遇到
的问题，自己的思路、建议和措施，同时遵
守《郑州经济技术开发区管理委员会关于
印发经开区区属国有企业管理暂行办法的
通知》，对委派或派驻企业的监事会主席、
独立董事、纪检人员、财务总监、国有股股
东代表等建立半年向出资人述职制度。建
议经开投发召开董事会，向 3家参控股公
司各部门派驻人员加强力量。

此次述职会的召开，标志着经开区区
属国有企业高管人员向出资人述职工作进
入新常态。 记者 王赛华

区领导调研
UFO.WORK共享办公

本报讯 近日，区党工委委员、管委会
副主任刘洋到UFO.WORK共享办公（众创
空间）调研众创空间工作。当天，刘洋参观
了众创空间基础设施，随后走进铂爱智声、
睦戈电商、众创咖啡等企业进行了深入了
解。刘洋对UFO.WORK众创空间创新创业
总体工作给予高度赞扬，他说，创新创业工
作起步快，发展势头好，基础扎实，创新创业
氛围浓郁，创业积极性高，发展前景广阔。

在UFO.WORK众创空间，刘洋对公共
服务平台设置的办事窗口表示称赞。随
后，UFO创始人CEO李杨就众创空间的职
能、开展的服务、入驻企业等情况进行了详
细介绍。双方在众创空间会议室进行座谈
交流，就新理念运营创新创业载体等方面
进行了深入交流，并表示后期要进一步加
强交流合作,现场气氛活跃。
记者 柴琳琳 文/图

本报讯 6月24日上午，经开区党工
委委员、纪工委书记武斌一行到前程办
事处指导冉庄村临时安置房拆除工作，
前程办事处党工委副书记、主任陈伟，党
工委委员、纪工委书记吴誉龙陪同。

武斌表示，临时安置房拆除工作事

关经开区发展全局、事关民生福祉、事关
城市形象，必须高度重视、加快推进。办
事处一方面要落实关于扫黑除恶专项斗
争的指示精神，将扫黑除恶同临时安置
房拆除工作相结合，深入摸排涉黑涉恶
线索，建立常态化工作机制，强力推动扫

黑除恶专项斗争向纵深发展。另一方
面，要着力开展好“廉洁教育村村行”活
动，充分发挥党员干部的战斗堡垒作用，
发挥好党员自身示范引领作用，只有最
终解决实质问题，才能体现工作的有效
性。 记者 王赛华 通讯员 韩丹

经开区召开安置房屋安全质量排查和网签工作会议

以群众利益为中心，监管好安置房建设
本报讯 6月 21日上午，经开区党

工委副书记、管委会副主任王义民主持
召开经开区安置房屋安全质量排查和
网签工作会议，国际物流园区、区建设
局、区城管局、区农经委、区房管局等部

门主要负责人参会。
王义民说，相关部门要严格按照

要求，对安置房屋安全质量进行全
面排查。各办事处要本着实事求是
的原则进行排查，不能隐瞒问题和

夸大问题，区城镇办负责按时汇总
上报。各职能部门要各司其职，以
群众利益为中心，做好安置房建设
的监管工作。
记者 王赛华 文/图

区领导指导临时安置房拆除工作

樊福太带队调研党建工作及走访慰问老党员和困难党员

强化党建引领，大力推进基层党建工作
本报讯 6月26日上午，航空港实验

区管委会副主任，经开区党工委书记、管
委会主任樊福太带队调研全区党建工
作，并对中华人民共和国成立前老党员
和生活困难党员进行走访慰问。他强
调，全区各级党组织要深入贯彻中央和
省市要求，认真组织、精心筹备好全区
“不忘初心、牢记使命”主题教育活动，
以初心如磐、勇担使命的实际行动推动
全区高质量发展，促进各项工作进一步
提升。

樊福太一行先后来到前程办事处小
韩庄村、九龙办事处党员政治生活馆和
河南中启保税报关有限公司进行实地调
研，通过看成果、听汇报，与基层党员干
部面对面交流，深入了解软弱涣散村整
顿、党员活动阵地建设以及非公企业党
建开展等工作的情况。

调研中，樊福太对将软弱涣散党组
织所在村整顿成为先进村的经验做法表
示肯定，对九龙党员政治生活馆的建设
成果进行赞许，对企业发挥党建引领作
用促进企业发展的思路寄予希望。他要
求，各办事处党工委和企业党支部要充

分利用建党 98周年和主题教育的契机，
强化党建引领，大力推进基层党建工作，
发挥好基层党组织的战斗堡垒作用，形
成基层党组织为核心的新时代共治共建
共享社会治理格局，切实以党建的力量
更好服务群众、更好推动企业做强做大、
更好促进区域经济社会发展。

老党员是我党的宝贵财富，困难党
员是党组织始终牵挂的对象。七一建党
节来临之际，樊福太一行分别走进老党
员陈锡荣和生活困难党员陈书进的家

中，为他们带去党的关怀，向他们致以节
日的问候，为他们送去慰问金和慰问
品。樊福太与两位老人以及亲属交谈，
详细了解老人身体、就医治疗和家庭成
员就业、家庭收入等情况。樊福太反复
嘱咐陈锡荣和陈书进两位老人养好身
体，如有困难及时向党组织报告，同时要
求办事处和村“两委”要经常上门了解老
党员和困难党员的情况，及时解决困难
和问题，确保他们安度晚年。
记者 王赛华 文/图

全市工程质量监督站站长座谈会在经开区召开

进一步提高工程质量监督管理水平
本报讯 全市工程质量监督站站长

座谈会日前在经开区召开。经开区党工
委副书记、管委会副主任王义民，市工程
质量监督站站长徐栓成出席会议并讲
话。会上，各县（市、区）质监站站长就机
构设置、质量标准化、工程质量提升、消

防验收等工作中遇到的问题和好的做法
进行了交流。

王义民表示，工程质量是百年大计，
经开区质监站将以此次座谈会为契机，
借鉴其他县市区好的做法和成功管理经
验，进一步提高经开区工程质量监督管

理水平，为经开区工程建设工作保驾护
航。各县市区质监站要进一步健全机
构，完善职能，落实“放管服”要求，加强
事中事后监管，创新监督管理机制，认真
做好工程质量监督各项工作。
记者 王赛华

本报讯 6月24日下午，经开区党工委
委员、管委会副主任杨光主持召开经开区国
有企业上市辅导座谈会。会议邀请深圳证
券交易所北京中心区域主任李刚、中原证券
副总裁花金钟等专家进行企业上市授课，区
金融办、财政局、国资办及经开投发等6家
区属国有企业主要负责人参加会议。

会上，杨光向金融机构介绍经开区6

家国有企业的相关背景、运营特点及业
务优势。李刚做了“多层次资本市场概
况及发行审核重点法律问题”的主题讲
课。随后，6家企业分别就业务及经营情
况、改制与规划、存在的问题及疑惑，与
各位专家进行深入细致的座谈交流，专
家们针对各个企业的特点提出针对性、
专业性建议，并答疑解惑。

杨光表示，区属国有企业及相关部
门要充分学习领会关于“优化开发建设
主体及运营主体管理机制”精神，积极进
行资产重组改制、股权结构调整优化，引
入民营资本和外国投资者，开发运营特色
产业等方面的尝试，主动参与企业市场化
竞争的搏击，努力向资本市场拓展融资渠
道，为上市做好准备。记者 王赛华

经开区召开国有企业上市辅导座谈会


